



PROYECTO MODERNIZACIÓN PLANTA LAJA

Laja, octubre 31 de 2012

En relación con el avance del Proyecto de Modernización Planta Laja - PMPL, nos permitimos informar a la Comunidad lo siguiente:

- El nuevo patio de recepción y tratamiento de partículas de madera concluyó su marcha blanca y está en servicio normal comportándose en forma muy satisfactoria.
- Con relación al proyecto de nueva Caldera de Biomasa, la fase de construcción está prácticamente concluida. Durante noviembre continuará el desarrollo de pruebas y ajustes de equipos, incluyendo el soplado de líneas de vapor para cumplir con los protocolos de seguridad establecidos por el fabricante.
- Una vez que la Caldera de Biomasa entre en servicio regular, habrá concluido la primera etapa del Proyecto de Modernización Planta Laja, dando paso a la fase denominada Curva de Aprendizaje, donde se buscará la mejor sintonía operativa de los nuevos equipos para optimizar los resultados de la Planta en materia de producción, calidad, costos, eficiencia energética y desempeño de seguridad y medio ambiente.

